

Le Président de Cuba reçoit le Président du Comité olympique du Pérou



La Havane, 29 juillet (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a reçu vendredi à La Havane le président du Comité olympique du Pérou, Renzo Manyari, et le chef de la Confédération panaméricaine de Judo, Carlos Zegarra.

Au Palais de la Révolution, Diaz-Canel a partagé des expériences du développement du sport dans notre pays et la possibilité de resserrer les liens de coopération.

Dans des déclarations à la presse, Manyari a déclaré que la visite dans la nation caribéenne avait pour but de poursuivre l'accord de collaboration paraphé entre les deux comités olympiques nationaux pendant les Jeux panaméricains juniors de Cali 2021.

Renzo Manyari remplit un programme d'activités qui comprend des entretiens avec les plus hautes autorités du sport cubain et des visites à des institutions du secteur, où il constatera le développement du sport de haut rendement et le travail à la base.

De son côté, l'ex-judoca Zegarra a reçu dans la Cité sportive de cette capitale le Septième Dan, ceinture rouge et blanche, d'une discipline originaire du Japon et créée par le maître Jigoro Kano dans l'épilogue du XIXe siècle.

La plaque lui a été remise au vice-président de la Fédération internationale par les étoiles cubaines Onix Cortés, bronze mondial à Chelyabinsk en 2014, et Yalennis Castillo, argent olympique à Beijing 2008.
(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295067-le-president-de-cuba-recoit-le-president-du-comite-olympique-du-perou>



Radio Habana Cuba